

# PlantaDoce.

Empresa

## Pharma Mar crece un 8,7% en bolsa gracias a su tratamiento para cáncer de pulmón

La Agencia Suiza de Productos Terapéuticos (Swissmedic) otorgó el martes la designación de medicamento huérfano a lurbinectedina, uno de los fármacos en fase III desarrollados por el grupo español.

PlantaDoce  
27 nov 2019 - 09:45



Los medicamentos en desarrollo de Pharma Mar impulsan el crecimiento de la compañía en bolsa. Este martes, la Agencia Suiza de Productos Terapéuticos (Swissmedic) otorgó la designación de medicamento huérfano a lurbinectedina, un fármaco para el tratamiento del cáncer de pulmón microcítico en fase III. A raíz de este reconocimiento, el valor de las acciones de Pharma Mar subió un 8,7% en la sesión de ayer.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pharma-mar-crece-un-87-en-bolsa-gracias-a-su-tratamiento-para-cancer-de-pulmon>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

A cierre de la jornada, los títulos de Pharma Mar llegaron a los 2,14 euros, una cifra que no se alcanzaba desde mediados de agosto. En el acumulado del año, las acciones de la farmacéutica española han incrementado su valor en un 80%.

“El cáncer de pulmón microcítico es el área de investigación prioritaria para Pharma Mar”, tal y como ha señalado la empresa a través de un comunicado. De hecho, el grupo también trabaja en obtener la aprobación de la Agencia del Medicamento de Estados Unidos (FDA, por sus siglas en inglés). Teniendo en cuenta los *tempos* actuales, “la FDA podría aprobar lurbinectedina en Estados Unidos para el tratamiento de cáncer de pulmón microcítico en segunda línea a lo largo del año que viene”.

## Pharma Mar confía que su fármaco contra el cáncer de pulmón alcance unas ventas de mil millones de euros

Lurbinectedina, bautizado como Zepsyre, es uno de los medicamentos estrella de Pharma Mar en fase clínica. José María Fernández-Sousa, presidente de la farmacéutica, señaló que su solución podría aportar unas ventas de más de mil millones de euros a la empresa.

**La buena marcha de este producto es una de las esperanzas de la compañía para asegurar su viabilidad en el futuro.** A cierre del tercer trimestre de 2019, Pharma Mar multiplicó sus pérdidas por 24, hasta 26,9 millones de euros. Por otra parte, sus ventas cayeron un 29,5% en el mismo periodo, hasta 62,5 millones de euros.